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作業班 資料 

 

第７回作業班（４/２5（金）実施） 報告 

 

１ つながりカフェ TaCoLABについて 

６月以降の開催に向けた意見交換（作業班で出た意見を抜粋） 

開催場所・時間・

頻度・参加人数

（委員の数） 

① やはり参加してもらうには駅の近くの方が仕事帰りなどに立ち寄りやすいと思

う。 

② 時間・開催場所についてはもう少し試行していった方がいいと思う。 

③ ６～８月は朝・昼・夜で分けて行うのはどうか。 

④ ４月までで開催場所で良かったのは、ここぉる、市立文化芸術センター。ここぉ

るは少し駅から遠いように思う。ピピア売布の中にも良さそうなスペースがあ

る。市立文化芸術センターは夜はやっていないため、朝昼は市立文化芸術セン

ター、夜はピピア売布のフリースペースで行うはどうか。 

⑤ 委員の参加人数は人数が増えてきたら調整するとし、それまでは今までどおり

５人で良いと思う。 

⑥ ６月以降も人数が増えるまでは今までどおり委員が参加者を呼び、加えて公募

にて参加者を募る方がいいと思う。 

⑦ ６月以降公募をするにあたって、ある程度参加人数を把握するため、申込フォ

ームがあった方がいいと思う。 

⇒６月～８月は朝昼夜に分けて行い、場所については固定せず試行を重ねてい

く。６月～８月は市立文化芸術センター、ピピア売布での開催を検討。（ピピア

売布については事務局要確認）６月以降は委員の数は今までどおり５人とし、

委員が参加者を呼ぶことに加え、公募も行っていく。 

周知方法 ① チラシに３カ月分まとめて掲載する。（事務局で案作成） 

② 市の広報紙や X、LINE 等電子媒体で周知するため、部数は少なくても良いと

思う。 

⇒事務局でチラシの案を作成。主に電子媒体を用いて周知していく。 

 


